

Forums pour les consommateurs

Des supers bonbons de couleurs qui te tue! XTA

Par XtaDead Posté le 29/06/2020 à 12h14

Comment ais je commencer la drogue ? J'ai toujours penser que ja drogue ça n'était que dans les films d'ailleurs je n'ai jamais vraiment su ce que c'était ni que c'était dangereux . Donc jeune vers mes 15-16 ans je fumais sur les Joint de cannabis de mes amis et c'était sympa je riait pour un rien sans savoir que je me abîmer le cerveau mais je n'ai jamais acheter ou fumer ça toute seul . Puis aujourd'hui j'ai 23 ans je n'avais pas touché de drogue depuis 5-6 ans . Et cette année je fais une coloc avec des amis et l'une d'entre elle prend de la drogue , un jour elle fumais un joint et ça m'a donner envie du coup j'ai fumer avec elle mais ce fut la pire bêtise de ma vie car du joint je suis passer à au fameux bonbons de couleurs qui te TUEEE , L'Ecstasy : c'est petit mignon et beau mais c'est LA MORT ASSURÉ. Quand tu prend de lecstasy ton corp deviens chaud et tu es rempli de bonheur , chaque personne que tu va voir sera ton meilleur amie. Je me suis souvent mise en danger car je suis devenue accro et je prenais cette drogue seul la nuit et je sortait car c'est la nuit que je ressent de la solitude et donc le soir drogué et emplie d'amour pour la terre entière je parle a tout le monde et chaque soir j'ai de la chance de tomber sur des personne normaux ou réservée . Mais un soir malheureusement je tombe sur 4 mecs et en plus des dealers , je me met a leurs parler et comme je suis inconsciente et empli d'amour pour eux je me rapproche deux dangereusement et donc ils m'embrasse me touche etc.. quand je rentre chez moi et que la drogue redescend je realise ce qui m'est arrivée et je pleure de toute mes forces . Ce serais trop long de vous raconter chacune de mes expériences mais dans tout les cas , s'il y a des jeunes qui lisent cette contribution ne commencer jamais a prendre cette drogue ni aucune autre. Courage la vie est dur mais sa la rend plus belle .. merci